

Ven a Conocer



Plaza y Ayuntamiento de Fuente Palmera

- **La Plaza Real de Fuente Palmera**
Es el centro neurálgico del pueblo y de ella parten cinco calles. La mayor de ellas es la Calle Portales y debe su nombre a que en su origen se encontraba porticada. En ella podemos encontrar los edificios oficiales de la fundación: el Ayuntamiento, el Pósito y la Iglesia.

- El Ayuntamiento

Se trata del antiguo y amplio caserón de la Comandancia Civil de Fuente Palmera y que se ha ido reformando con el paso de los años hasta tomar su forma actual.

- La Iglesia

Es uno de los elementos más representativos de la Colonia y se construyó en 1768. Es una de las tres capillas más antiguas del municipio, junto a la de Fuente Carreteros y La Herrería. La fachada está flanqueada por dos torres de ladrillo y la portada está rematada por una concha que envuelve el escudo de Carlos III. El interior consta de 3 naves y de estilo barroco. El retablo original se perdió y el actual procede del Seminario de los Ángeles de Hornachuelos.

- El Pósito

Es el edificio mejor conservado de los edificios fundacionales, fechada su fundación en torno a 1769 y destinado al almacenamiento de grano. Conserva su estructura original, destacando su fachada barroca donde resalta el escudo de los Borbones. Consta de dos plantas destinadas a la administración y un sótano que servía para almacenar el grano.



Iglesia Parroquial Purísima Concepción



El Pósito

- **El Conjunto Hidráulico Carolino**
Esta fuente situada en Fuente Palmera es el apeadero original que existió al pie de la Cañada Real de Sevilla en tiempos de la Mesta y fue el lugar escogido por tratarse de un pequeño oasis al tener una fuente y una palmera, dando nombre a la localidad.

- Otras Fuentes Históricas

En cada aldea, además de diseñadas por el municipio, encontramos fuentes que datan de la fundación de la Colonia o de años posteriores y que servían tanto para la provisión de agua para los vecinos como para el abrevadero de los animales. De todas ellas podemos destacar las fuentes de Villalón o la Herrería por tener una construcción muy parecida y datar de la misma fecha.

- Casas Coloniales

La arquitectura colonial ha ido evolucionando con el paso de los tiempos desde las primeras casas construidas por los colonos hasta las actuales. Hoy en día todavía se conservan algunas casas de estilo colonial en Ochavillo del Río o Villalón. Se caracterizan por ser de dos plantas, la baja destinada a la vida cotidiana y la superior destinada al almacén de grano.

En la actualidad las casas han ido perdiendo la planta superior pero conservando la entrada principal, los dos vanos a los lados y el zócalo.



El Conjunto Hidráulico Carolino



Plaza de la fuente



Baile de los locos



Casa colonial en Ochavillo del Río



"Tu pueblo y el mío"

La Colonia de Fuente Palmera se encuentra en la comarca de la Vega del Guadalquivir, donde destacan los campos de cultivo y el Paraje Natural de Los Arroyones, lugar donde se celebra anualmente la Romería de San Isidro. Se trata de una de las zonas ocupadas con mayor antigüedad, pues se encontraron restos de hornos romanos para la producción cerámica.

El municipio cuenta con diez núcleos de población que repiten el esquema urbanístico de Fuente Palmera, al repetir la plaza, encabezada por la iglesia, y de la que parten cinco calles.

Podemos hacer senderismo por la ruta de los molinos, así como realizar alguna visita a los mismos previa concertación con los propietarios.

Fiestas

Feria Real de la Colonia del 17 al 20 de Agosto y durante los fines de semana de Junio, Julio y Agosto ferias y fiestas en todos los núcleos de población. Se conserva el Baile de los Locos y el del Oso en Fuente Carreteros, el 28 de Diciembre día de los Santos Inocentes

Naturaleza y pueblos



Pérgola en el Paraje Natural de los Arroyones